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PENGGUNAAN STADION DWI WINDU

Persiba Harus Siap Berbagi
BANTUL (KR) - Keinginan manaje-

men Persiba Bantul untuk menggunakan

Stadion Dwi Windu sebagai persiapan

kompetisi Liga 3 musim 2020 kemung-

kinan tetap tidak bisa maksimal. Karena

stadion milik Pemkab Bantul tersebut ju-

ga digunakan sejumlah tim sepakbola

lokal dan beberapa sekolah.

Kasi Sarana dan Prasarana, Bidang

Pemuda dan Olahraga, Dinas Pendidik-

an Pemuda dan Olahraga Bantul, Bagus

Nur Edy Wijaya SIP kepada KR, Minggu

(2/8) mengatakan, untuk Stadion Dwi

Windu saat ini memang sudah ada jad-

wal penggunaannya. ”Mulai dari klub

lokal dan sekolah di sekitar stadion,

bergantian menggunakan stadion ini un-

tuk berlatih,” jelasnya.

Klub lokal anggota Askab PSSI Bantul

yang menggunakan fasilitas pemkab

tersebut diantaranya Rio Muda, Husada

dan Samba. Mereka sudah memiliki jad-

wal tetap untuk untuk berlatih dan laga

uji coba di Stadion Dwi Windu pada sore

hari.

Dengan cukup banyaknya klub yang

telah memiliki jadwal berlatih, menurut

Bagus kemungkinan Persiba maksimal

bisa mendapatkan jadwal latihan dua

hari dalam sepekan. ”Mungkin maksimal

dua hari dalam seminggu, karena me-

mang jadwalnya harus berbagi. Untuk

harinya, bisa Selasa dan Kamis,” be-

bernya.

Bagus juga menyiapkan satu hari ter-

sisa untuk jadwal latihan tim PS

Projotamansari Bantul (Protaba) yang ju-

ga akan menjadi wakil Bantul di Liga 3.

”Untuk Protaba nanti kami siapkan hari

Jumat,” katanya.

Jika sore hari ada sejumlah klub yang

menggunakan, untuk pagi hari sebagian

besar sekolah di sekitar stadion. Saat ini

tercatat beberapa sekolah yang rutin

menggunakan untuk praktik pelajaran

olahraga, yakni SMPN 2 Bantul, SDN 1

Bantul dan sekolah lain di sekitar sta-

dion.

”Untuk sekarang memang tidak di-

pakai, karena sekolah libur akibat pande-

mi Covid-19. Setelah besok kembali ma-

suk, pasti akan digunakan kembali.

Mungkin jika mau, jadwal setelah digu-

nakan pelajaran olahraga sekolah, di

atas jam 09.00 WIB akan banyak ko-

song,” jelasnya. (Hit)-o

MEMBOYONG PIALA FA

Arsenal Lolos ke Liga Europa

Arsenal mengukuh-

kan sebagai peraih ge-

lar terbanyak Piala FA,

yakni 14 kali. Unggul

dari Manchester United

(MU) yang meraih 12

trofi di ajang sama.

Pada ajang Liga Primer Inggris, tim

besutan Mikel Arteta ini hanya finis

di peringkat 8, mengemas nilai 56.

Sedang Chelsea terancam tanpa

gelar musim ini. The Blues memang

masih bisa mengejar gelar juara

Liga Champions, namun peluang-

nya tipis karena harus mampu

membalikkan keadaan setelah ka-

lah 0-3 dari Bayern Muenchen pada

leg pertama babak 16 besar.

Manajer Arsenal, Mikel Arteta me-

ngakui partai final itu merupakan la-

ga sulit bagi pasukannya. Terlebih

mereka sempat kebobolan dulu pada

awal laga. ”Tapi saya tahu betul pe-

main saya tidak mudah menyerah.

Saya sangat bangga bisa mewakili

para pemain maupun klub,” ungkap-

nya seperti dikutip BBC.

Arteta pun senang timnya lolos ke

Liga Europa setelah gagal lewat ja-

lur Liga Primer. ”Sangat berarti un-

tuk bisa terus tampil di kompetisi

Eropa dengan cara apapun,”ujarnya

sembari memuji para pemainnya

yang tetap berjuang dengan luar bi-

asa untuk tetap bisa fit di tengah

pandemi Covid-19.

Arsenal sudah kebobolan dulu saat

laga baru berjalan 6 menit. Gol

Chelsea disarangkan Christian Puli-

sic, meneruskan umpan Olivier Gi-

roud. Hanya selang semenit, Arsenal

nyaris menyamakan kedudukan le-

wat tembakan Nicolas Pepe yang ma-

sih bisa dibendung Willy Caballero.

Asenal benar-benar menyamakan

kedudukan menit 28 melalui ten-

dangan penalti Pierre-Emerick Au-

bameyang . Wasit menunjuk titik

putih setelah Cesar Azpilicueta me-

langgar  Aubameyang di area ter-

larang. 

Babak kedua, Chelsea tampil me-

nekan untuk kembali mencari gol

kemenangan. Pulisic nyaris mence-

tak gol keduanya, namun bola be-

lum tepat sasaran. Arsenal yang

justru membalikkan keadaan lewat

gol kedua Aubameyang menit 68,

hasil kerja sama dengan Hector

Bellerin dan Pepe. 

Chelsea kian sulit menyamakan

kedudukan setelah hanya bermain

dengan 10 orang setelah salah satu

pemainnya, Mateo Kovacic diganjar

kartu merah menit 73 akibat meng-

injak kaki Granit Xhaka. Bahkan

Chelsea harus bermain dengan 9

BAHAGIANYA EMILIANO MARTINEZ

Final Pertama Langsung Juara
LONDON (KR) - Final Piala FA

2020 yang berakhir Minggu (2/8) di-

ni hari WIB menjadi pertandingan

emosional bagi kiper Arsenal, Emi-

liano Martinez. Itu merupakan laga

final pertamanya sejak membela

skuad ‘Meriam London’ pada 2012

dan langsung menjadi juara.

”Laga itu sedikit emosional. Bu-

kan karena kami mengalahkan Man

City (pada semifinal), yang menurut

saya salah satu tim terbaik di Eropa

saat ini, tapi karena perjuangan

saya untuk bisa bermain di final

bersama klub yang saya cinta,” ujar

Martinez dikutip situs resmi Ar-

senal. ”Sudah sepuluh tahun sejak

saya bergabung di klub ini dan saat

peluit akhir, banyak hal yang ada di

pikiran saya. Saya berharap fan dan

keluarga bisa ada di final,” sam-

bungnya.

Martinez mendapat peran lebih

banyak musim ini setelah Bernd

Leno mengalami cedera. Kiper asal

Argentina itu menjadi pemain kunci

Arsenal hingga lolos ke final Piala

FA 2020. Satu hal yang membuat-

nya kecewa, karena keluarganya di

Argentina tidak bisa menyaksikan

langsung final Piala FA 2020

dampak pandemi virus korona. Kini

ia mengaku amat bahagia karena

Arsenal bisa merebut gelar Piala FA.

Bagi Martinez, kemenangan ini ia

dedikasikan untuk kedua orang tu-

anya.

”Saya datang dari keluarga

miskin, jadi bagi mereka bisa meli-

hat saya memenangi trofi dan men-

dapatkan medali adalah sesuatu

yang berharga,” ucap Martinez. Ia

pun tak kuasa menahan tangis

haru. ”Saya ingat, di hari saya dan

adik saya bisa makan, sementara

ibu dan ayah saya tidak. Jadi saya

tahu persis apa yang mereka harus

lalui. Saya tinggal di Buenos Aires

dan saya hanya bertemu mereka

dua kali dalam sebulan, karena

mereka tidak punya uang untuk beli

bensin dan bertemu saya. Jadi saya

tahu perjuangan mereka untuk saya

agar bisa berada di posisi saat ini,”

pungkasnya.

Sejak datang ke London dan

gabung Arsenal pada sepuluh tahun

silam, Martinez lebih sering dipin-

jamkan dan berperan sebagai kiper

pelapis. Kiper berpostur 195 cm itu

direkrut untuk masuk tim muda

Arsenal tahun 2010. Setelah itu, ia

pernah dipinjamkan ke enam klub

berbeda dari 2012 hingga 2019.

Martinez mendapat peran lebih

banyak musim ini setelah Leno me-

ngalami cedera. (Lis)-o

LEBIH KONSENTRASI KE TIM

PSIM Belum Ajukan Tuan Rumah
YOGYA (KR) - Hingga kini PSIM Yogya-

karta belum berpikir untuk mengajukan diri

sebagai tuan rumah penyelenggaraan Liga 2

dengan format baru, setelah sempat dihen-

tikan karena pandemi virus korona. PSIM

saat ini lebih memilih berkonsentrasi untuk

menyiapkan tim. 

Hal tersebut diungkapkan CEO PSIM

Bambang Susanto saat dihubungi KR, Sabtu

(1/8). ”Sampai saat ini belum dipikirkan untuk

mengajukan sebagai tuan rumah. Kami lebih

berkonsentrasi untuk menyiapkan tim,” kata-

nya.

Seperti diberitakan sebelumnya, format

Liga 2 diubah dengan dibagi menjadi 4 grup.

Masing-masing grup bertanding sistem home

tournament. Sehingga pertandingan pekan

pertama yang sempat dimainkan sebelum di-

hentikan akibat pandemi virus korona tidak

dipakai. Saat itu PSIM dikalahkan Sriwijaya

FC dengan skor 1-2 di Stadion Gelora Sriwi-

jaya.

Sejauh ini sudah ada tujuh klub yang meng-

ajukan sebagai tuan rumah, yakni KS Tiga

Naga, Badak Lampung FC, Sulut United,

Kalteng Putra, PSCS Cilacap, Persijap Jepara

dan Persis Solo.

Beberapa waktu lalu sempat beredar pem-

bagian grup Liga 2. Sebanyak 24 tim dibagi

menjadi 4 grup dan PSIM berada di Grup 2

bersama Badak Lampung, Perserang Serang,

Cilegon United PSKC Cimahi dan Persekat

Tegal. Kompetisi kasta kedua ini direncana-

kan diputar mulai Oktober mendatang.

Namun sejauh ini PSIM belum menerima

pemberitahuan resmi terkait pembagian grup

tersebut. Manajer PSIMm David MP Hutau-

ruk  berharap agar pembagian grup memper-

hitungkan letak geografis klub peserta. Per-

timbangan utamanya untuk meminimalisir

risiko penularan virus korona.

”Aspek gerografis harus diutamakan. Meng-

ingat nanti akan terjadi mobilitas banyak

orang, meski kita nanti sekali berangkat dan

stay di daerah yang menjadi tuan rumah seki-

tar 1,5 bulan. Pada masa virus korona ini, sa-

ngat riskan jika harus berinteraksi dengan

banyak orang, termasuk jika harus melaku-

kan perjalanan dengan jalur udara,” ujarnya. 

Ia berharap PSIM masih bermain di wilayah

Jawa, sehingga bisa diakses menggunakan

jalan darat. ”Kalau di wilayah Jawa, bisa be-

rangkat dengan menggunakan bus sendiri.

Sehingga kesehatan tim bisa lebih terjaga.

Berbeda dengan jika harus bermain di luar

Jawa sehingga harus menggunakan pesawat,”

jelasnya. (Jan)-o

JIKA PON ACEH-SUMUT DIUNDUR

Porda DIY Berpeluang Mundur
YOGYA (KR) - Setelah pelaksanaan Pekan Olahraga

Daerah (Porda) XVI DIY tahun 2021 ditetapkan mundur

ke tahun 2022, pelaksanaan Porda selanjutnya juga

berpeluang mundur dari jadwal awal pada tahun 2023.

Pergeseran tahun pelaksanaan pesta olahraga terbesar

di DIY ini berpeluang terjadi karena jika pelaksanaan

Pekan Olahraga Nasional (PON) XXI di Aceh dan Suma-

tera Utara (Sumut) diundur.

Saat ini, dua provinsi tuan rumah PON XXI, yakni

Aceh dan Sumut telah mengajukan permohonan kepada

KONI Pusat agar pelaksanaan PON XXI yang sedianya

digelar tahun 2024 mundur ke tahun 2025. Dengan kon-

disi tersebut, Ketua Umum (Ketum) Komite Olahraga

Nasional Indonesia (KONI) DIY, Prof Dr Djoko Pekik

Irianto MKes AIFO kepada KR, Minggu (2/8) mengaku,

peluang Porda diundur juga terbuka.

Jika PON XXI diundur pelaksanaannya ke tahun 20-

25, maka Porda XVII DIY kemungkinan besar juga akan

ikut diundur pelaksanaannya jadi tahun 2024 dari jad-

wal pelaksanaan aslinya tahun 2023. ”Kita tunggu ke-

pastiannya perubahan jadwal pelaksanaan PON-nya du-

lu. Kalau benar pasti mundur ke 2025, Porda kemung-

kinan ikut mundur ke 2024,” jelasnya.

Menurut Djoko, perubahan jadwal pelaksanaan Porda

justru lebih baik dibandingkan jika dipaksakan tetap di-

laksanakan pada tahun 2023. Pasalnya, pelaksanaan

event tersebut hanya berselang satu tahun dengan pelak-

sanaan Porda XVI yang akan berlangsung 2022 di Sle-

man. Sehingga dinilai kurang baik untuk periodisasi la-

tihan persiapan atlet yang akan tampil di Porda. Selain

itu, sesuai dengan latar belakang pelaksanaan Porda

DIY yang ditujukan untuk persiapan atlet menuju PON,

maka jika digelar 2023 jelas kurang pas. (Hit)-o

PENGKAB PODSI SLEMAN DILANTIK

Gali Potensi, Siapkan Venue
SLEMAN (KR)- Pengurus Kabupaten (Pengkab)

Persatuan Olahraga Dayung Seluruh Indonesia (POD-

SI) Sleman masa bakti 2020-2024 dilantik. Diketuai

Ariyanto Nugroho, pelantikan jajaran Pengkab PODSI

Sleman dilakukan di Puri Mataram, Tridadi, Sleman,

Minggu (2/8) kemarin. 

Pelantikan dilakukan langsung Ketua Umum

Pengda PODSI DIY, Sumartoyo disaksikan Ketum

PODSI Sleman sebelumnya, Suharmadi yang saat ini

menjabat sebagai dewan kehormatan dan Ketua

Umum KONI Sleman, Ir Pramana.

”Kami harus meningkatkan capaian medali emas, di-

mana tahun 2019 lalu mendapat 2 medali emas. Target

ke depan minimal menyamai capaian itu dan syukur-

syukur bisa ditingkatkan,” tegasAriyanto Nugroho di

sela pelatinkan. 

Untuk mencapai target tersebut, Pengkab PODSI

Sleman miliki banyak hal yang harus dilakukan.

Seperti menyiapkan venue latihan atlet dan melakukan

penjaringan potensi atlet dayung di Kabupaten

Sleman. 

”Di awal kami akan fokus menggali potensi di Ka-

bupaten Sleman. Terutama tempat latihan seperti sun-

gai-sungai, embung, danau buatan. Di Puri Mataram

ini bisa digunakan sebagai tempat latihan meskipun

idealnya, kami ingin tempat yang terintegrasi.

Sehingga semua jenis olahraga dayung bisa dilakukan,”

papaernya. 

Selain itu, Pengkab PODSI Sleman berharap dapat

mendorong tumbuhnya klub Dayung di Sleman sebagai

sarana pembibitan. ”Para pelatih kami dorong untuk

memiliki klub dayung, sehingga banyak klub di

Sleman. Dengan begitu, penjaringan atlet dapat ber-

jalan,” tambahnya. 

Ketua Umum KONI Sleman, Ir Pramana meminta

kepengurusan PODSI Sleman yang baru dapat meng-

gali potensi dan membawa dayung Sleman makin ber-

prestasi. ”Porda DIY diundur menjadi 2022, manfaat-

kan sebaik-baiknya. Semangat baru ini semoga dapat

membawa prestasi yang lebih baik,” ujarnya. (Yud)-o

KR-AP/Adam Davy

Selebrasi pemain Arsenal usai merebut gelar juara Piala FA ke-14.

LONDON (KR)-Arsenal berhasil memboyong Piala FA

musim ini, setelah mengatasi Chelsea dengan skor  2-1 pa-

da babak final yang berakhir Minggu (2/8) dini hari WIB di

Stadion Wembley. The Gunners pun berhak lolos ke Liga

Europa musim depan.

orang setelah Pedro Rodriguez cedera

dan tidak bisa melanjutkan pertanding-

an pada pengujung laga. Skor 2-1 pun

bertahan hingga laga usai. 

Susunan pemain, Arsenal: Emiliano

Martinez, Rob Holding, David Luiz

(Sokratis Papastathopoulos 88’), Kieran

Tierney (Sead Kolasinac 90+13’), Hector

Bellerin, Granit Xhaka, Dani Ceballos,

Ainsley Maitland-Niles, Nicolas Pepe,

Pierre-Emerick Aubameyang, Alexandre

Lacazette (Eddie Nketiah 82’).

Chelsea: Willy Caballero, Cesar Azpili-

cueta (Andreas Christensen 35’), Kurt

Zouma, Antonio Ruediger (Callum Hud-

son-Odoi 79’), Marcos Alonso, Jorginho,

Mateo Kovacic, Reece James, Christian

Pulisic (Pedro Rodriguez 49’), Olivier

Giroud (Tammy Abraham 78’), Mason

Mount (Ross Barkley 79’).              (Jan)-o

KR-AP Photo

Emiliano Martinez

AURA THIFALIA SALMA HARTONO PUTRI

Pemanah Putri Junior Bantu PA
BANTUL (KR) - Ber-

bagi kebahagiaan dalam

merayakan ulang tahun

ke-11, atlet panahan ju-

nior dari Bantul, Aura

Thifalia Salma Hartono

Putri menyerahkan ban-

tuan sejumlah uang,

mainan dan makanan

kepada anak-anak Panti

Asuhan (PA) Yayasan

Gotong Royong Tegal

Krapyak, Sabtu (1/8) di

Jaranan, Panggungharjo,

Sewon, Bantul.

Dengan diantar kedua

orangtuanya yang berg-

erak di usaha jasa ang-

kutan truk, Hartono

Putro dan istri Sukitri,

Aura menyatakan ke-

gembiraan bisa berbagi

kasih. 

”Semoga bantuan ber-

manfaat dan menambah

semangat teman-teman

di panti asuhan,” tutur

Aura siswi Kelas VI SDIT

Baik Krapyak ini.

Bantuan diterima pe-

ngurus Yayasan, Tri

Suwarti yang mem-

berikan apresiasi kepedu-

lian Aura. 

”Bantuan sangat ber-

arti, anak-anak panti

asuhan merasakan per-

hatian dan kehangatan

keluarga,” katanya.

Sementara Hartono

Putro merasa bangga dan

tersentuh dengan kepe-

dulian putri bungsunya.

”Tidak minta macam-

macam di hari ulang

tahun, tapi malah me-

ngajak bersedekah. Di te-

ngah rutinitas berlatih

panahan bersama kakak-

nya, Anisa Salsabilla

Hartono Putri,” ujar Har-

tono, yang sering meraih

prestasi di beberapa ke-

juaraan panahan.

(R-4)-o

KR-Juvintarto

Aura bersama keluarga dan pengurus panti

asuhan usai penyerahan bantuan.


